

FOTO: AP



GOLFO DE OMÁN

FUEGO ENEMIGO EN EL ESTRECHO DE ORMUZ

La tensión en el golfo de Omán no cesa. Después de que dos buques petroleros de banderas panameñas y de las Islas Marshall estallaron el jueves, las alarmas mundiales se prendieron y el precio del petróleo aumentó. Los operadores de los navíos dijeron que evacuaron a 21 tripulantes del Kokuka Courageous y a 23 del Front Altair. Todavía no se sabe quiénes son los responsables de los atentados, pero Estados Unidos no tardó en incriminar a Irán por un video en el que se ve a unos hombres —supuestamente de las Fuerzas Armadas iraníes— retirar una mina de un buque japonés en el lugar. En mayo, Estados Unidos envió un portaaviones y bombarderos B-52 a la región en respuesta a lo que, según ellos, fue “un plan de Irán para atacar cuatro barcos extranjeros y con ello generar temor entre los estadounidenses”. Teherán rechazó las acusaciones antes y ahora, y señaló al presidente Trump de incrementar las tensiones en Oriente Medio. Como si fuera poco, a esta riña geopolítica se unió Emiratos Árabes, que culpa a un “actor estatal”, sin referirse específicamente a nadie, de los bombardeos. En cualquier caso, quien haya sido quiere dejar bien claro que puede provocar pérdidas multimillonarias y temor mundial con el control del estratégico estrecho de Ormuz.

LA FRASE

“¡Estamos felices!, este es el paso correcto para lograr la completa libertad de un inocente, el señor Ricardo Martinelli”,

indicó **Alfredo Vallarino**, uno de los abogados del cuestionado expresidente de Panamá **Ricardo Martinelli**. Vallarino celebró la decisión de un tribunal de darle casa por cárcel al político, que se encontraba en prisión



hace un año por cargos de espionaje durante su gobierno. Además, a sus hijos los señalan de recibir 50 millones de dólares en sobornos de Odebrecht. El historial de Martinelli es oscuro y, por eso, sus opositores criticaron la decisión del tribunal y temen que pueda escapar.



LA CIFRA

400

DETENIDOS EN MOSCÚ por protestar contra los abusos policiales y apoyar al periodista **Iván Golunov**, a quien detuvieron por supuesto tráfico de drogas.

A pesar de que el martes lo dejaron en libertad, miles de manifestantes insistieron en que el Gobierno lleva años fabricando casos. “Lo que pasó con Golunov sucede todos los días en este país. Hay montones de historias de drogas (falsas) como esa”, dijo un ciudadano a la AFP. La libertad de prensa y de oposición está cada vez más mancillada en Rusia; incluso al líder político de la oposición **Alexéi Navalni** lo arrestaron también durante las protestas.



FOTO: AP

